



Enam Pohon Tumbang Sempat Tutup Akses Jalan

YOGYA, TRIBUN - Sedikitnya enam titik pohon tumbang terjadi di Kota Yogyakarta, Jumat (19/11). Pohon tumbang tersebut mengakibatkan akses jalan tertutup dan menimpa kendaraan yang terparkir di pinggir jalan.

Kepala Pelaksana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kota Yogyakarta, Nur Hidayat, mengatakan, ada enam laporan pohon tumbang usai hujan deras yang melanda wilayahnya. Beruntungnya tidak ada korban jiwa dari peristiwa tersebut.

"Pada pukul 12.05 terjadi hujan yang cukup lebat disertai angin kencang. Ada enam kejadian pohon tumbang, seperti di Jalan Urip Sumoharjo, Jalan Kusbini, Jalan Lempuyangan ada dua, Pakualaman, dan Kampung Suryowijayan," katanya, Jumat (19/11).

"Korban jiwa nihil. Ada pohon yang

menimpa mobil, tetapi dalam kondisi terparkir," sambungnya.

Setelah mendapat informasi tersebut pihaknya langsung melakukan assessment dan melakukan pemotongan. Saat ini proses evakuasi pohon sudah selesai dilaksanakan.

Terpisah, Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Sugeng Darmanto, menambahkan pihaknya sudah melakukan antisipasi pohon tumbang dengan melakukan pemangkasan, terutama pohon yang rimbun. Pihaknya pun mengintensifkan pemangkasan sebelum memasuki musim hujan.

Berkaitan dengan pohon tumbang, pihaknya telah melakukan kerja sama dengan BPBD Kota Yogyakarta. "Berkaitan dengan pohon tumbang, antara BPBD dengan DLH sudah ada kerja sama. Penanganan awal, memotong pohon, ha-

tantang dan ranting oleh BPBD. Pembersihan lokasi oleh DLH," tambahnya.

Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta telah melakukan antisipasi pohon tumbang. Antisipasi tersebut dilakukan dengan pemangkasan pohon yang sudah rimbun.

Kasi Pertamanan dan Perindang Jalan Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Pramu Haryanto mengatakan pihaknya sudah melakukan pemangkasan pohon rindang sebelum memasuki musim hujan. Hanya saja pohon tumbang tidak bisa dihindarkan.

"Kalau hujan sudah disertai angin kencang, kami tidak bisa memprediksi. Kami sudah melakukan pemangkasan, pohon yang rindang saja, kami selalu memantau terutama di jalan, ada juga yang dari laporan masyarakat," katanya. **(maw/tro)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPBD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005